



Faîtes la Une avec les 4D

publié le 31/03/2015

Descriptif :

La semaine du 23 au 27 mars s'est déroulée la Semaine de la Presse au collège. Une exposition sur le dessin de presse était au CDI, toutes les classes de 4ème avec leurs professeurs de français sont venus la voir. De plus, une trentaine de revues et journaux étaient à la disposition des élèves.

Le 26 mars, la classe de 4D avec Mme Hamon a participé au concours organisé par l'Académie "Faîtes la Une". Les élèves ont reçu à 9h des dépêches et des photos pour créer une Une de journal en une journée top chrono. Mission réussie, voici les productions des élèves qui peuvent être fiers de leur travail.

Portfolio



Documents joints

- [Natur_Mag_Isaac_Jimmy_Maxance_Aurelien_Sylvain-](#) (OpenDocument Graphics de 339.1 ko)
- [la_p_tite_pause_corriger_](#) (OpenDocument Presentation de 538.2 ko)
- [Le_raid_Sport](#) (OpenDocument Graphics de 384.8 ko)
- [Melanie_Emeline_Marion_Eleanor_Elsa_et_Lolita_Version_Anglaise_](#) (OpenDocument Graphics de 329.1 ko)
- [Melanie_Emeline_Marion_Eleanor_Elsa_et_Lolita](#) (OpenDocument Graphics de 293.2 ko)
- [jordan_yann_theo_et_simon](#) (OpenDocument Graphics de 979.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.